## ► LA PRIÍSTA ALEJANDRA DEL MORAL "PATALEÓ" HASTA EL FINAL.

## 'PATALEA' DEL MORAL E INSISTE EN QUE GANÓ LA GUBERNATURA DEL ESTADO DE MÉXICO

Por Francisco Mendoza Nava ALEJANDRA DEL MORAL VELA, candidata a la gubernatura del Estado de México por el Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), sostuvo en redes

sociales que ganó la elección de este

domingo.

Casi dos horas después de su mensaje a medios, la candidata Alejandra del Moral publicó un post en Twitter diciendo que ganó la elección a la gubernatura del Estado de México porque los "valientes", como llama a sus seguidores y aliados políticos, estuvieron unidos.

Esta incluso agradeció a todos los ciudadanos que depositaron su voto en las urnas apoyándola para ser la sucesora del gobernador priísta Alfredo del Mazo Maza.

"iLo logramos, unidos somos invencibles! Gracias a todas y todos por creer en este proyecto de unión y capacidad. Juntos vamos a hacer que las cosas sucedan para las familias mexiquenses. #EleccionesEdoméx #Elecciones2023", escribió.

Su insistencia se da pese a que ninguna encuesta de salida respalda el triunfo anunciado junto a los líderes del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés Mendoza, Alejandro Moreno Cárdenas y Jesús Zambrano Grijalva, respectivamente. Cabe resaltar que, a diferencia de sus homólogos, el presidente del partido blanquiazul decidió no celebrar o hacer eco de los supuestos resultados.

Asimismo, tampoco se atrevió a celebrar su supuesta victoria el empresario Claudio X. González, principal articulador de la oposición al movimiento de la "Cuarta Transformación".



La candidata en su mensaje a medios asumiendo la victoria. Cuartoscuro